



Kooperationen mit Schulen, Universitäten und anderen Institutionen, P- und W-Seminare, Wettbewerbe, Projekte und vieles mehr...

P-SEMINAR „OVIDS MYTHEN IN AUGSBURGER SUPRAPORTEN“

Schüler und Schülerinnen des Augsburger Gymnasiums bei St. Stephan beschäftigten sich nach einem Besuch in der Deutschen Barockgalerie im Schaezlerpalais mit den Gemälden über den Türen im 1. Stock, sog. Supraporten, die die Metamorphosen des römischen Dichters Ovid illustrieren. Elf dieser Werke wurden ausgewählt, die dargestellten Geschichten nacherzählt und mit Wissensrätseln versehen.

[Ovids Mythen in Augsburger Supraporten — Gymnasium St. Stephan Augsburg \(st-stephan.de\)](http://st-stephan.de)

PROJEKT „PAX & PECUNIA“

Studierende befassten sich in einer Kooperation mit dem Lehrstuhl für Kunstgeschichte der Universität Augsburg mit der barocken Deckenmalerei in Augsburger Bürgerhäusern. Den Abschluss des Projekts bildete die Ausstellung [Pax & Pecunia. Kunst, Kommerz und Kaufmannstugend in der Augsburger Deckenmalerei](#), zu der unter Mitarbeit der Studierenden ein begleitender Katalog erschien.

Angelika Dreyer/Andrea Gottdang/Christof Trepesch (Hrsg.): "Pax & Pecunia. Kunst, Kommerz und Kaufmannstugend in der Augsburger Deckenmalerei"

Erschienen im Michael Imhof Verlag, 2022

ISBN 978-3-7319-1247-7

[Pax & Pecunia - Michael Imhof Verlag](#)

PROJEKT-HAUPTSEMINAR „GESCHICHTE GREIFBAR MACHEN“

In Kooperation mit dem Lehrstuhl für Geschichte der Frühen Neuzeit an der Universität Augsburg erstellten Studierende anlässlich der Ausstellung „Stiften gehen! Wie man aus der Not eine Tugend macht“ einen Stadtrundgang, einen Audioguide für Kinder, einen Audioguide in einfacher Sprache und eine Hörstation zu sozialen Spannungen in der Fuggerzeit.

[Stiften gehen! Wie man aus der Not eine Tugend macht | Kunstsammlungen & Museen Augsburg](#)

LYRIX. Bundeswettbewerb für junge Dichterinnen und Dichter im H2 – ZENTRUM FÜR GEGENWARTSKUNST

Im Januar 2012 war "lyrix", der Bundeswettbewerb für junge Dichterinnen und Dichter von Deutschlandfunk, dem Deutschem Philologenverband und dem Deutschem Museumsbund zu Gast im H2 - Zentrum für Gegenwartskunst in Augsburg.

[Januar 2012: Verwandlungen \(deutschlandfunk.de\)](http://deutschlandfunk.de)

Haben Sie auch eine Idee für ein Projekt oder würden gerne mit uns kooperieren? Melden Sie sich unter museumspaedagogik@augzburg.de